
Сослуживец Гончаренко Евгений о Константине 

Мы все в одной компании были.  Костя – герой. Познакомился в 2010 

году, сразу подружились. Парень отзывчивый, компанейский, весельчак, 

душа компании. Всегда поддерживал в трудной ситуации, никогда не бросал. 

Когда началась мобилизация, он – негодный к военной службе САМ пошел 

 служить и попал к нам артиллеристский дивизион нашего 1472 

мотострелкового полка. Мы встретились в Князеволконском. Я был очень 

удивлен, потому что знал, что он не годен был к военной службе. Служил он 

на орудии, они прикрывали нас - пехоту артиллерийским огнем, то есть 

полезную работу выполняли ребята. Молодцы! За всѐ время его службы я не 

слышал ни одного плохого слова о Косте. 

 После моего ранения в декабре, его перевели в штурмовики на южно-

донецком направлении. Я когда узнал, что он погиб, то до последнего 

надеялся, что это не так. Очень печально, что он только женился и его 

любящая жена осталась молодой вдовой. 

  


